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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке мероприятий по организации строительства участка автомобильной дороги. Задачи, которые решались в ходе выполнения работы:
1. Выбор работ, выполняемых при устройстве каждого конструктивного слоя дороги.
2. Расчет захваток на каждый вид работ.
3. Составление линейного календарного графика строительства.
4. Разработка технологических схем на основные виды работ.
5. Определение мероприятий по охране окружающей среды.
6. Определение мероприятий по охране труда.
7. Определение мероприятий по контролю качества выполняемых работ.
8. Расчет локальной сметы и калькуляций на дорожную одежду и земляное полотно.
9. Обоснование рационального использования показателей земельно-транспортных комплексов.
В результате работы были составлены технологические схемы на основные виды работы, а также построен календарный график строительства участка автомобильной дороги.
        

        
          This work is devoted to the development of measures for organizing the construction of a section of road. Tasks that were solved during the course of the work:
1. Selection of works performed during the construction of each structural layer of the road.
2. Calculation of captures for each type of work.
3. Drawing up a linear calendar schedule for construction.
4. Development of technological schemes for the main types of work.
5. Definition of environmental protection measures.
6. Definition of measures for labor protection.
7. Definition of measures to control the quality of work performed.
8. Calculation of local estimates and calculations for road clothing and roadbed.
9. Justification of rational use of indicators of land and transport complexes.
As a result, technological schemes for the main types of work were drawn up, as well as a calendar schedule for the construction of a section of the highway.
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